

Coparmex urge sea convocado el Consejo de Salubridad General

Publicado por  Coparmex en  17 marzo, 2020



En una pandemia como la que estamos viviendo por el COVID-19 -que se ha diseminado a más de 160 países, infectando a 187 mil personas y causando la muerte de 7 mil 495 de ellas-, es urgente que las autoridades implementen medidas de mitigación y contención para limitar el daño y evitar que el coronavirus avance.

La contención y mitigación de la enfermedad depende en gran medida de que las autoridades sanitarias implementen directrices claras para coordinar las acciones tanto del sector público, privado y social, que se realicen frente a la pandemia generada por el coronavirus COVID-19.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), con base en el artículo 73, fracción XVI, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, considera indispensable sea convocado el Consejo de Salubridad General, el Órgano Colegiado encabezado por el titular del Poder Ejecutivo Federal.

Dicho Consejo aglutina a representantes de todos los sectores, y tiene el carácter de autoridad sanitaria para dictar disposiciones de carácter general y obligatorias en la materia, así como ofrecer el apoyo y la coordinación de la Federación con los estados, para que las entidades puedan ser la primera línea de contención, a través del fortalecimiento de sus servicios de salud.

Es claro que ante la falta de intervención en la cancelación de eventos masivos y contrastes en las medidas implementadas a nivel estatal, algunos gobernadores han preferido adelantarse a las medidas anunciadas por el Gobierno Federal (como fue el caso de Guanajuato, Jalisco y Yucatán, con la suspensión de clases), con el objetivo de prevenir la propagación del coronavirus COVID-19.

Lo anterior está en línea con lo señalado por Tedros Adhanom, director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), quien afirmó que ante la pandemia por el coronavirus COVID-19 en México, es crucial el compromiso político de todos los sectores gubernamentales y no solo del sector Salud.

“Una de las cosas más importantes es el compromiso político al más alto nivel. Debido a esta pandemia, no se trata sólo del sector de la Salud. Es decir, casi todos los sectores del gobierno y todos los enfoques del gobierno, involucrando a todos los sectores, y liderados por el mandatario, es muy crucial”, indicó el director del organismo multilateral.

En la COPARMEX consideramos que la coordinación entre los tres niveles de gobierno, el sector privado y el social, se vuelve especialmente relevante, ya que ante el avance de la pandemia se puede presentar los escenarios ocurridos en otros países ante la falta de las medidas pertinentes y adecuadas.

Lo que se puede ver agravado con la falta de infraestructura, de personal y equipo médico adecuado, además de la ausencia de recursos económicos para atender la emergencia de salud pública. Ante la expansión del coronavirus COVID-19 se deben tomar decisiones basadas en una lógica técnica, y no política, con la participación de todos los sectores sociales.

La COPARMEX considera que la incidencia del Consejo de Salubridad General en materia de salud pública, impactaría directamente en medidas de carácter técnico recomendadas por los especialistas que lo integren, ya que como país debemos estar preparados para entrar a una fase de dispersión comunitaria e incluso para una fase de epidemia.



Posts relacionados



17 marzo, 2020

[Coparmex urge al Gobierno a informar respecto a acciones concretas para mitigar crisis económica por COVID-19](#)

☰ Leer más



17 marzo, 2020

[DiDi Taxi comienza operaciones en Oaxaca, con el objetivo de modernizar el servicio de transporte público](#)

☰ Leer más



16 marzo, 2020

[Coparmex propone medidas concretas para hacer frente a los efectos Económicos del COVID-19](#)

☰ [Leer más](#)